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Protokoll über die 8. Jahreshauptversammlung des Vereins 
Kindern Zukunft Geben 

Freunde der Förderschule Langenau 
89129 Langenau 

 
 
Datum:   13.05.2024 
Sitzungsbeginn:  19.40 Uhr  Sitzungsende: 20.25 Uhr 
Ort: Albecker-Tor-Str. 38, 89129 Langenau und online 
 
Sitzungsleiterin: Frau Claudia Henseler 
Schriftführer/in: Herr Oliver Sühring 
Teilnehmer:  siehe beigefügte Anwesenheitsliste  
 
TOP 1 Begrüßung 
 
Frau Claudia Henseler begrüßt die anwesenden Mitglieder und eröffnet die Jahreshauptver-
sammlung. 
 
Die Tagesordnung und eine Anwesenheitsliste der Teilnehmer sind dem Protokoll als Anlagen 
(Anlage Nr. 1 und Nr. 2) beigefügt. 
 
Es liegt kein Antrag zur Tagesordnung liegt vor.  
 
 
TOP 2 Bericht des 1. Vorstandes 
 
Frau Henseler berichtet in ihrer Funktion als erster Vorstand über die Aktionen des Jahres 2023. 
 
Bezüglich der Ausführungen von Frau Henseler wird auf den nachfolgenden Auszug der die Sitzung 
begleitenden Präsentation verwiesen. 
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TOP 3 Bericht des Kassiers und der Kassenprüfer und Entlastung der Vorstandsmitglieder 
 
Herr Hauber berichtet in seiner Funktion als Kassierer ausführlich anhand einer Gegenüberstellung 
der Einnahmen und Ausgaben des Vereins über die finanzielle Situation des Vereins im Kalenderjahr 
2023. 
 
Bezüglich der Ausführungen zur Finanzlage des Vereins in dem vorgenannten Kalenderjahr 2023 wird 
auf die nachfolgende Aufstellung verwiesen. 

 
 
In Folge der allgemeinen Preissteigerungsrate wird eine Anhebung der Mitgliedsbeiträge 
angesprochen. Im Ergebnis der anschließenden Beratung wird eine Anhebung der Beiträge aufgrund 
der guten Finanzsituation des Vereins gegenwärtig für nicht erforderlich erachtet. 
 
Beide Kassenprüfer sind entschuldigt und persönlich nicht anwesend. Eine schriftliche 
Mitteilung/Bestätigung der Kassenprüfer liegt vor, in der festgestellt wird, dass die Kasse 
ordnungsgemäß geprüft wurde und keine Beanstandung bestehen.  
 
Von Seiten der Kassenprüfer wird die Entlastung des Kassierers empfohlen. 
 
In der anschließenden Abstimmung votierte die Versammlung einstimmig für die Entlastung des 
Kassierers.  
 
 
TOP 4  Aussprache zu den Berichten und Entlastung 
 
Es erfolgten keine Wortmeldungen. Eine weitere Aussprache zu den Berichten erfolgte nicht. 
 
Frau Frank-Lux übernahm die Entlastung des Vorstandes.  
 
In der anschließenden Abstimmung votierte die Versammlung einstimmig für die Entlastung der 
Vorstandschaft.  
 
Frau Frank-Lux stellte die Entlastung fest und dankte den Mitgliedern des Vorstandes für Ihr Wirken 
im Sinne des Vereins.  
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TOP 5 Neuwahlen 
 
Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung für zwei Jahre gewählt. Im laufenden Jahr sind 
keine Wahlen vorgesehen.  
 
Herr Pavel Stevanovic muss aus beruflichen Gründen sein Amt als Kassenprüfer niederlegen. Daher 
ist die Funktion des 2. Kassenprüfers neu zu besetzen. Die Wahl des Kassenprüfers erfolgt in offener 
Abstimmung durch Handzeichen. Eine geheime Abstimmung wird nicht gewünscht. 
 
In der anschließenden Abstimmung spricht sich die Versammlung einstimmig für die Wahl von Frau 
Regina Mittnacht aus. Frau Regina Mittnacht nimmt die Wahl an.  
 
Als Kassenprüfer fungieren somit zukünftig Herr Leonhard Kraus und Frau Regina Mittnacht 
 
 
TOP 6 Einblicke in den Schulalltag 
 
Herr Hauber und Frau Klingler gaben Einblicke in den Schulalltag des Jahres 2022/23 anhand einer 
ausführlichen Präsentation. Neben verschiedenen Aktionen wurde das Kinderbildungszentrum 
vorgestellt. Bezüglich der Inhalte der Ausführungen wird auf die Präsentation verwiesen, die dem 
Protokoll als Anlage beigefügt ist. 
 
Herr Hauber geht auf die Ausstellung „Echt klasse!“ ein, die erstmals in dem laufenden Schuljahr 
2023/2024 stattfand, und bezeichnet dies als sehr gelungen. Die Thematik der Ausstellung informiert 
und sensibilisiert zum Thema Gewalt, sexueller Missbrauch und Problem- und Konfliktsituationen. 
Die Ausstellung soll im Abstand von 2 Jahren regelmäßig wiederholt werden. 
 
In Folge der Erkenntnis, dass einzelne Kinder nicht Fahrrad fahren können, wird gegenwärtig ein 
zusätzliches Mobilitätsangebot erarbeitet. 
 
Herr Hauber informiert darüber, dass sich gegebenenfalls aufgrund einer Erweiterung der im 
Gebäude der Stadt Langenau parallel untergebrachten Kindertagesstätte Änderung in der 
Raumsituation des SBBZ ergeben, die zu Einschränkungen in der Verfügbarkeit der Klassenräume 
führen kann. 
 
 
TOP 7  Anträge 
 
Es wurden keine Anträge eingereicht. 
 
 
TOP 8  Verschiedenes und Schlusswort 
 
Frau Henseler bedankt sich im Namen der Eltern und Schülern bei der gesamten Vorstandschaft für 
das aktive Wirken im Sinne des Vereinszweckes sowie das ehrenamtliche Engagement. 
 
Frau Henseler schließt die Sitzung. 
 
 
Langenau, 13. Mai 2024 
 
 
 
(Oliver Sühring – Protokollführer)    (Claudia Henseler – 1. Vorsitzende) 
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Anlagen: - Anwesenheitsliste 
 - Tagesordnung 
 - PowerPoint-Präsentation 

 


